



## 6. Besuch des Klubs der Oldies mit Pfiff im Vienna Country & Western Club mit der Borderland DIXIEBAND am 07. März 2015



*Der neue VCWC-Vize-Obmann  
Heinz Weber bei der Begrüßung*



*Die Borderland Dixieband in Hochform*

Kaum zu glauben, dass wir bereits das 6. Mal zu Besuch im Country Club in Wien Favoriten waren. Wie rasch doch die Zeit vergeht, und mir kommt vor, für uns Pensionisten noch schneller. Und da ich schöne, unterhaltsame Stunden mit meinen Klubmitgliedern fortsetzen möchte, so werden wir auch im nächsten Jahr in die originelle Rauchkuchel des Western Clubs pilgern. Dieses Mal waren es 20 Mitglieder, die sich bei Jazz aus den 20er und 30er-Jahren bestens unterhielten. Diese Band hatte wahrlich Niveau und Klasse und wird im April in einem renomierten Jazzkeller in New Orleans spielen.

Wir fühlten uns wohl, genossen die Musik, ein Bier oder zwei und den auch bei unseren Mitgliedern bekannten Buffalo. Was das ist? Das kann man nicht erklären, das muss man kosten!

Apropos Country & Western Club: Dieser Club besucht uns seit Jahren im November, und der Obmann Norbert Girsra und seine Cowboys fühlen sich sichtlich wohl bei den Oldies mit Pfiff. Wir erwidern ihren Besuch zu Beginn des Frühjahres und genießen die herzliche Gastfreundschaft in Favoriten.



*VCWC Obmann Norbert Girsra bringt den Buffalo-Whisky*

Vom WSK war Obmann Stellvertreter Andreas Fellingner mit Gattin Sylvia dabei und unterhielt sich bestens. Es hat uns gut gefallen, bis zum nächsten Jahr – *Howdy!*

Text: Franz Wöhler

Fotos: Helga Wöhler